

子育て支援センター「ハグハグ」



親子でハグハグ！ イベントの様子

親子クッキング



大人気のクッキーづくり。生地をのばして型抜き、焼き上がった後にデコレーションをして完成。みんなでクッキーをおいしくいただきました。

ハイハイレース



年に4回開催の人気のイベントです。それぞれの家族がさまざまなグッズを持参して今回も白熱したレースとなりました。次回は3月に開催します。

利用者の声（古賀景さん）

広川町に引っ越しをしてすぐ利用した時、先生たちが育児相談にのってくれ、とても助かりました。親子で楽しめるイベントやボールプール、おもちゃもたくさんあり、子どもたちも大喜びで遊びにきいています。ここで先生たちやお母さんたちとお話しすることが私のリフレッシュにもなっています。



子どもの急な病気に困ったら

休日・夜間に子どもが病気になったとき、小児科医師・看護師へ相談できます。

小児救急電話相談 ☎ # 8000

子育て支援センター ハグハグ

町民交流センター「いこっと」1階

開館 / (月)～(金)・(日)、9:30～16:00

閉館 / (土)・(祝) (火)は対象者のみ)

問 子ども課こどもまんなか係

☎ 0943-32-1194



★クリスマス制作★



ストローのスタンプで描いたリースにパーツを貼って、折り紙でサンタさんを作り、素敵なクリスマス飾りが完成しました。

イベントや健診の情報は QR コードから確認できます！

★イベント情報★ ★乳幼児健診★



12月13日(土) 竹下征子さん 地域づくりに貢献し善行表彰

竹下征子さんが（一社）日本善行会の秋季善行表彰を受けました。これまで、子どもの学習支援を行う放課後寺子屋「学び道場」や地域の子どもと大人がふれあう「久泉ふれあいのひろば」など、約10年にわたり地域でのサポートを行ってきました。竹下さんは「今後も子どもたちの可能性を引き出す活動を続けたい」と話していました。



12月13日(土)・20日(土)・21日(日) Origé クリスマスワークショップ開催

滞在交流施設「Origé」で、久留米絣や竹を使ってクリスマスオーナメントとリースを作るワークショップが開催されました。このワークショップは、伝統工芸や素材の魅力を伝え、産地の文化を継承していく「ネイティブテキスタイル産地プロジェクト」の一環で行われたもの。参加した31人の児童たちは、制作したオーナメントをツリーに飾り、カウントダウンの合図でイルミネーションが点灯すると「わあ！」と歓声が上がりいました。



江口自動車工業株が広川町教育委員会へ寄付しました。寄付金は広川町立図書館の図書購入に活用され、子どもたちの読書推進に役立てられます。江口社長は「デジタルですぐに情報を得られる時代だからこそ、子どもたちに本を手に取り、ページをめくる喜びを体感してほしい」と話しました。購入した本に「江口文庫」のシールを貼り、図書館入り口の新刊コーナーに置く予定です。



12月14日(日) 庄籠大空さん 有言実行、全国大会優勝を報告

真総合空手圏碁会の庄籠大空さんが「adidas SEIDO KARATE GRAND PRIX2025 全日本空手道選手権大会第43回オープントーナメント」で優勝し、川畑副町長へ報告しました。庄籠さんは「優勝することができてうれしい、努力の甲斐があった」と感想を述べ、副町長からは「全国チャンピオンが広川町にいることをとても誇らしく思います」と言葉を送りました。庄籠さんは、3月にも全国大会を控えており、活躍が期待されています。

